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S.A.R.L : societe a responsbilite limitee

E.U.R.L: entreprise unipersonnelle a responsabilite limitee
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Résumé :

Le travail commercial est lié a la circulation des richesses et vise a réaliser un profit dans
certains cas il doit se faire par le biais des contrats en plus de cas activités commerciales
normales selon I'objet mais il devient commercial parce qu’il est émis par un commercant
pour les besoins de son commerce et c’est un commerce par subordination et si le
commerce est commercial pour 'une des parties et civil pour les autres dans ce cas on parle

de commerce mixte.

Mots clés: commergant -billets de trésorerie — entreprises mixtes — sociétés

commerciales.

Abstract:

Commercial work is related to the circulation of wealth and aims to achieve profit in some
cases it must be done through contracting in addition to these normal commercial activities
according to the subject matter but it becomes commercial because it is issued by a
merchant for the needs of his trade and it is a business by subordination and if the business
by subordination and if the business is commercial for one of the parties it’s also civil for the

others in this case it is called a mixed business.

Key words: dealer — commercial papers — mixed companies — commercial companies.



